



Manel Montero

Director general de Grupo Moure



Las gasolineras ‘low cost’, en la cuerda floja

Este viernes la gasolina será más barata. Después de meses de subidas de precio que parecían no tener fin, a partir de hoy los conductores españoles tienen un respiro, pues entra en vigor **el Real Decreto del Gobierno por el cual se empezará a pagar 20 céntimos menos por cada litro de combustible**. Una ayuda directa del Ejecutivo de Pedro Sánchez que, sin embargo, está instrumentalizada por unas gasolineras que también sufren las consecuencias de la crisis y la inestabilidad provocada por el conflicto bélico entre Rusia y Ucrania.

A partir de hoy, las gasolineras deberán poner grandes cantidades de dinero sobre la mesa. **Nosotras, y no el Gobierno, seremos las responsables de adelantar este importe concreto sin conocer, al menos con certeza, cuando volverá**. Para aquellas cadenas y estaciones con grandes márgenes de tesorería, esta medida coyuntural podrá ser vista como un periodo transitorio, pero para las gasolineras ‘low cost’, cuyo modelo de negocio está basado en márgenes de beneficio

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |